

# ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA KPRI MAPAN SEJAHTERA UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: ngadiyono,sugiharsono,zamroni,melisa,annisa

## ABSTRAK

### ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA KPRI MAPAN SEJAHTERA UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Penelitian ini bertujuan untuk: 1). Mengetahui analisis kinerja keuangan KPRI Mapan Sejahtera UNY ditinjau dari rasio solvabilitas, 2). Mengetahui analisis kinerja keuangan KPRI Mapan Sejahtera UNY ditinjau dari rasio likuiditas, 3). Mengetahui analisis kinerja keuangan KPRI Mapan Sejahtera UNY ditinjau dari rasio rentabilitas.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dengan studi kasus pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Mapan Sejahtera Universitas Negeri Yogyakarta. Penelitian deskriptif merupakan penelitian yang bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis, serta menginterpretasikan kondisi-kondisi yang terjadi untuk melihat, mengungkapkan atau menggambarkan secara tepat hal-hal yang sedang dihadapi sekarang. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan dokumentasi. Dokumentasi berupa laporan keuangan yang telah dibuat oleh pengurus KPRI Mapan Sejahtera UNY. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis ratio keuangan yang meliputi rasio likuiditas, solvabilitas dan rasio rentabilitas.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1). Rasio likuiditas KPRI Mapan Sejahtera UNY dari tahun 2006 sampai dengan tahun 2018 memperoleh rata-rata sebesar 123,23% yang menunjukkan kemampuan koperasi dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya dengan baik, 2). Rasio solvabilitas KPRI Mapan Sejahtera UNY dari tahun 2006 sampai dengan 2018 memperoleh rata-rata sebesar 121,56% yang menunjukkan kemampuan koperasi dalam memenuhi kewajiban yang jatuh tempo dengan baik, 3). Rasio rentabilitas KPRI Mapan Sejahtera UNY dari tahun 2006 sampai dengan tahun 2018 mampu memperoleh rata-rata rentabilitas sebesar 9,66% yang menunjukkan kemampuan menghasilkan sisa hasil usaha dengan baik.

Kata Kunci: *kinerja, analisis keuangan, koperasi*